

黎明

学校・学年だより 安城市立篠目中学校 令和7年2月28日

明日になれば

遠藤 響子 作曲 遠藤 響子 編曲 奥 慶一 いつかまた輝く笑顔に会える 優しい気持ちが 続くように

いつかまた輝く笑顔に会える さよならは言わずに 歩いて行こう あてもなく傷つき 戸惑いも今はもう 明日になれば 新しい日々が 君の肩に 降り注ぐだろう

一筋の光を 静かに抱き 見上げる星空に 願いをかける 小さなつぶやきも 大きな夢もすべて 明日になれば 生まれ変わってる 花のような 君に出会うだろう 優しい気持ちが 続くように そして 愛する人たちが 明日になれば 新しい日々が 君の肩に 降り注ぐだろう 明日になれば 生まれ変わってる 花のような

作詞 篠目中学校平成14年度3年生

君に出会うだろう君に出会うだろう



昨年末、みなさんの先輩が成人式の準備ために来校しました。目的は二つ、一つは校舎内の様子を撮影すること、もう一つは「明日になれば」の歌詞を借りることでした。当日用のプレゼン作成のためだとは思ったのですが、その先輩たちが求めていたのは、校歌ではなく「明日になれば」でした。後日、今度は「明日になれば」の音源を貸してほしいとの依頼がありました。なぜ校歌ではないのかと担当者に理由を聞いてみると、校歌も応援団に合わせて歌った思い出があるけれど、やっぱり篠中といえば全校で歌う「明日になれば」が思い出の曲だということでした。明確な理由ではなかったですが、不思議と納得ができました。

「明日になれば」は、開校 20 周年に合わせて当時の 3 年生が歌詞を考え、シンガーソングライターの遠藤響子さんに曲をつけてもらったものです。 20 年以上にわたって、篠目中学校で歌い継がれてきています。個人的な感想にはなりますが、「明日になれば…」のフレーズを聞いていると、楽しいことだけでなく例え嫌なことがあったとしても、明日、篠中に行けば仲間がいるから何とかなるんじゃないか、そんな安心感が、じわっと広がるような感覚になります。きっとこの曲は、全校生徒が互いを思いやり、支えあいたいという、篠中生の思いが込められているんだろうと思います。みなさんは「明日になれば」を歌い、聞き、どんなことを感じているでしょうか。

3年生のみなさん、1週間後には卒業証書授与式を迎えます。成人式を迎えた先輩たちのように、何年後かに篠中といえば「・・・」と、胸を張って言えるものができていたら素敵ですね。

'''''' 《 栄えある受賞・表彰 》

☆ボランティア活動での地域貢献(地域貢献感謝状)

24名の生徒を表彰しました

☆安城市団体リーグ卓球大会(中学生以下の部)

団体3位 2年生徒3名

☆「家庭の日」県民運動啓発ポスター 努力賞 1年生徒1名 3年生徒1名

☆明るい選挙啓発ポスターコンクール 佳作 3年生徒1名 **☆「平和なまち」絵画コンテスト2024** 入選 2年生徒2名

☆人権を理解する作品コンクール 標語の部

奨励賞 1年生徒2名 2年生徒2名 3年生徒2名

令和6年度 3月行事予定

日	曜	部活	下校完了	行 事	通訳	【「第42回卒業証書授与式」のご案内】
1	土					●日 時 令和7年3月7日(金)
2	日	×				受付 9:00~9:15 来賓入場 9:17 卒業生入場9:20
3	月	×	12年14:55 3年11:35 準16:30	①②2・3年生卒業式予行演習 3年生3時間授業卒業生を送る会準備		平果生八場9:20 開式 9:30 開式 10:45(予定) 1●会 場 第1体育館
4	火	0	12年15:55 3年11:35 部17:15	②③卒業生を送る会・壮行会 3年生3時間授業司書来校	ポ(AM・PM) タ(AM)	●参加者 卒業生とその保護者、2年生徒、 学校職員及び来賓 ※参加する保護者は、各家庭2名までとさ
5	水	△**	12年15:55 3年11:35 部17:15	3年生3時間授業 ST後 立会演説会リハーサル 司書来校		せていただきます。当日、受付にて確認 させていただきます。 ※会場の都合で1年生徒は式に参加せず、
6	木	×		45分授業 図書ボランティア 司書来校 ①②3年修了式・同窓会入会式 3年3時間授業 1年生4時間授業 2年生午後 卒業式準備	ポ(PM) 中(AM)	学年休業日とします。 ●その他 ・駐車場は運動場とします。車で来校される 方は東門よりお入りいただき、お帰りも東
7	金	×	2年11:05 片11:20 3年11:05	第42回 卒業証書授与式 1年生学年休業日 司書来校		門から出るようにしてください。また、駐車スペースが限られていますので、相乗りでの来校にご協力をお願いします。
8	土					・自転車は、正門と東門付近の駐輪場をご利 用ください。
9	日	×				・受付を体育館前で行います。 ・厳粛な雰囲気を大切にしたいと考えていま
10	月	×	14:05	45分授業 清掃カット ③④立志・職業講演会 ⑤立志・職業講演会振り返り		す。式中に写真およびビデオ撮影をされる 方は、自席にて式の進行に影響のないよう に、また、周りの方に迷惑にならないよう
11	火	0	15:25 部17:15	45分授業 ⑤⑥生徒会選挙立会演説会 公立合格発表 タガログ語語学相談員来校(PM) 司書来校	ポ(AM・PM) タ(PM)	に、また、同りの力に述ぶにならないよう にお願いします。個人情報保護の観点から 撮影された写真等をSNSなどにアップし
12	水	×	13:45	4 時間授業 生徒会役員選挙当選発表(昼) 司書来校	ポ(AM・PM)	たり、転送したりすることのないようにご 協力願います。
13	木	×	13:45	4時間授業 生徒会役員選挙当選者説明会(授業後) 図書ボランティア 司書来校	中(AM)	【令和6年度 地域ボランティア】
14	金	×	13:45	4時間授業 1・2年教室ワックスがけ PTA会計監査 司書来校	ポ(AM・PM) タ(PM)	今年度も学区町内会や地域の団体、社会福祉 協議会等からいくつかのボランティアに声をか けていただきました。一つ一つを生徒のみなさ
15	土					んに紹介したところ、令和6年度は延べ450名 近い協力を得ることができました。参加してく
16	日	×				れたみなさんありがとうございました。 ・住吉町 健康ウォーキング
17	月	×	13:45	4時間授業 司書来校 ALT来校(~21日)		・住吉町 夏休み小学生卓球教室 ・二本木連合町内会 夏休みラジオ体操 ・社会福祉協議会 ボランティア体験プログラム
18	火	0	15:55 部17:15	司書来校	ポ(AM) タ(PM)	・篠目公園夏まつりボランティア ・二本木連合町内会 こども夏まつり
19	水	0	15:55 部17:15	ポルトガル語語学相談員来校(AM) 司書来校	中(AM)	・作野公民館 子ども夏まつり ・二本木連合町内会 スポーツ広場 ・社会福祉協議会 安城市福祉まつり
20	木			弥春分の日		・篠目町 スタンプウオークラリー ・アTA校内環境整備作業ボランティア
21	金	×	15:30	学年集会①2年③1年 給食終了 清掃カット 司書来校	ポ(AM・PM) タ(PM)	・三河安城フェスタ ・住吉町町内運動会
22	土					・安城市総合防災訓練・作野公民館まつり
23	日	×				【4月の主な行事予定】
24	月	×	11:45	①修了式・生徒会役員任命式 ②③学活・教室移動		8(火) 新3年生 入学式準備 9(水) 入学式・始業式・着任式
25	火			春季休業		10(木) 3時間授業 11(金) 4時間授業 ④通学班集会
26	水					1 2 (土) 第 1 回 P T A 実行・常任委員会 1 4 (月) 給食開始 生徒委員会
27	木					15(火) 時間割授業開始 部活動顔合わせ会 18(金) 避難訓練
28	金					21(月) 新入生歓迎会リハーサル 23(水) ⑤授業参観
29	土					⑥ P T A総会・学年懇談会 2 4 (木) ⑤⑥新入生歓迎会 2 8 (月) 生徒議会
30	·					29(火) 晩昭和の日
31	月					30(水) 篠中会



♪もうすぐ今日がおわる~やり残したことはないかい?~♪

かりゆし58の"オワリはじまり"の歌詞です。下校後にふとこの曲が頭をよぎ ることがあります。楽しいと思えた日。まだ何かできたんじゃないかと思う日。自 分を褒めたいと思う日。自分を責めてしまう日…。という日は返ってこないけれど、 明日は自分で変えることができる!あと数日、「今日、なんかいい日だったな!」と 思える日々の積み重ねがこれからも続きますように。自分が動けば世界は変わる! 自分の可能性を自分が一番信じて下さい。そして当たり前の日々に感謝を。私はこ の学校でみんなと会えたこと、3年間様々なことがあったけれど、毎日学校に来る ことが何より楽しかったです。

私の選んだ道と日々は、「正解」でした。楽学年!悔いなく進もう!

3年協力

篠目中学校での生活を振り返って or 後輩へのメッセージ〉

1組

私は何事も全力で取り組んで1 年を過ごしました。これまでは全しました。最初は不安だったけれ 力になることが恥ずかしいと感じ てしまっていたけど、恥ずかしが るのをやめて本当の全力を出して きました。1組のみんなと全力を 出し合うことができて幸せです。

2組

後期、初めて学級委員になり ど、すぐに不安は無くなりまし た。協力してくれる2組のみん なのおかげです。学級委員も経 験でき、すごく貴重な1年でし た。そう感じさせてくれた2組 のみんな、1年間ありがとう。

3 組

6組

自分の苦手なことにも全力で取 り組むと先生や友達がその頑張り を必ず見てくれています。さらに 私はお互いを高め合える友達もで き充実した学校生活を送ることが できました。

4 組

私は中学校生活で仲間と協力 することの大切さを学びました。 体育祭や合唱コンクールなどの行 事や部活動でひとりではできない ことも、仲間のみんなと協力する ことで乗り越えることができたか らです。

5組

私はこの3年間で友達と何か を一緒に取り組み、達成するこ との楽しさを学びました。最後 の合唱コンクールでは惜しくも 優秀賞でしたが、クラスのみん なと一致団結し本気で挑めたの がとても楽しかったです。楽学 年ありがとう!

「楽」学年はとても元気で楽 しい学年だと思います。行事を みんなで作り上げ、当日は必ず 盛り上がる、「楽」を全うした学 年だと思います。私はこの学校 の、この学年の生徒で本当に良 かったと思っています。

10・11・12組

特別支援学級では

「卒業・進級おめでとうの会」を開き、一人ひ とりの成長を振り返りました。できることが増 えた喜びや、級友との思い出を振り返る姿に、 大きな成長を感じました。「次のステージでも 必ず、成長できる」そんな姿でした。

3年生のみなさん、新しい環境でも自分らし く一歩ずつ進んでください。進級するみなさ ん、次の場所で自分らしさを発揮していってく ださい。

保護者の皆様には、これまでお子さまを温か く支えていただいたことに心より感謝申し上 げます。学校と家庭が協力しながら、子どもたち の成長を見守ることができたことを嬉しく思い ます。1年間、ありがとうございました。

10-11-12 組協力

3年生の 先輩方に



少しずつ暖かな風となってきています。気づけば、もう3月です。一生に一度しかない 「中学2年生」も、カウントゼロまで残り数日となってきています。あっという間です。 3月は、卒業式が行われます。いよいよ3年生の先輩方が、自分で切り拓いた道を自分 の力で歩き始めます。「自分で」歩くことは、とても不安が多いと思います。でも、「自分 で」切り拓いた道なので、たくさんの期待も転がっていると思います。不安も期待も、そ のひとつひとつを拾い集めながら歩くことが、「人生の楽しさ」なんて思ってしまいます。 さあ、2年生。「自分で」「自分(人徳)を」「自分の道(人生)を」プロデュースする1年 の始まりです。そして、1年しかありません。準備はいいですか?2年協力

3年生からのバトンを受け取って!

1組

受験生としての生活が始まる3年 生。今まで以上に時間にめりはりを つけて行動したいと思います。

3年生の先輩のように、隙間時間 を大切にし、苦手を克服するなど、 時間を有効活用したいです。

4組

私は、今年の3年生の先輩方のよ うに、体育祭や文化祭などの行事で 「全力で盛り上がれる」 ようになりたいです。

そのために、日ごろから楽しむこ とを忘れないで生活していきたいで

気で強いチーム、学年になります。

4組

2組

卓球に真剣に、ひたむきに取り組 む先輩の姿がとてもかっこよかった ので、私も後輩から「かっこいい」 と感じてもらえるような3年生にな りたいです。

5組

部活動の先輩は、自分の思いを素 直に伝えてくれる先輩でした。一方 私は優柔不断で、自分の思いに自信 がなく、なかなかはっきり言えませ ん。私も先輩のように自分の思いを 相手に素直に伝え、周りから信頼さ れる先輩になりたいです。

3組

私は去年、部活の大会で先輩と一 緒に金賞、代表権をとることができ ました。先輩方の支えがあっての結 果だと思うので、私も新1年生、2 年生を支えられるような3年生にな りたいです

6組

「新1、2年生に目標とされる3年 生になる」

そんな3年生になれるように、行 事を盛り上げ、最高学年としての意 識をもち、自発的に行動していける ようにしたいです。

1年生



3年生のみなさん、長いようで短いようでやっぱり長かった中学校生活が終わり を迎えますね。中学校生活で学んだことは、きっといつかの自分に役に立つはずで す。明るい未来になることを願っています。

さて、1年生のみなさんは、あと1か月で先輩になります。先輩としての言動は 身についていますか?今の自分の生活を見つめなおす時間をつくって、ゆっくり考 えてみるのもいいのかもしれません。伸ばすところは伸ばし、変えていくべきとこ ろは変えていく、そんな成長した姿を期待しています。 1年協力

先輩は緊張している私にやさしく

今まで僕たちを支えてくださって 声をかけてくれました。今でも手を ありがとうございました。体育祭や 振ってくれてとても嬉しいです。私 合唱コンクールのときに、僕たちの お手本となって引っぱってくれまし も後輩から尊敬される先輩になりた いです。先輩のように心は優しく元 た。篠目中学校を卒業しても、僕ら の目標でいてください。

5組

私たち1年生は中学校の行事が初 めてで、分からないことがたくさん ありました。そんなときに3年生の 先輩方がたくさん盛り上げてくれ て、体育祭も文化祭も「いいね」と いえる行事になったと思いました。

3組

何もかも初めての私たちに、学習 のアドバイスや盛り上げで手を引い てくださり本当にありがとうござい ました。最後まで輝く先輩の姿はあ まりにも眩しく思っています。これ から歩む道も応援し続けています!

6組

1年間青団を盛り上げてくれて、 ありがとうございました。僕たちか ら見た3年生の先輩方は、学年がひ とつになり行事を盛り上げてくれる 存在でした。体育祭では、一生懸命 に走っている姿に感動しました。

1年生の僕たちにエビ反り校歌や 体育祭などでのかっこいい姿を見せ てくださり、本当にありがとうござ いました。これからも自分たちの夢 に向かって頑張ってください。